

Wir sind Akatsuki

Die Morgendämmerung

Von Tsuki_no_Hime

Kapitel 8: Konan

Frieden. – Wofür wir kämpfen.
Frieden. – Unsere Hoffnung.

Immer wenn es regnet, weint das Land um seine verlorenen Töchter und Söhne. Der Regen spült zwar all das Blut weg, doch der Schmerz des Verlustes wird auf ewig bestehen bleiben. Er nistet sich wie eine Seuche in den Herzen der Zurückgebliebenen ein.

Aus ihm wird Hass, so wie aus diesem Rache entsteht. Der Krieg zeigt sein wahres Gesicht in Form jener Menschen, die zu schwach sind, um zu leben. Sie haben nichts mehr zu verlieren.

Und aus dem Regen erhebt sich ein Orkan, der über das Land hinwegfegt und alles verwüstet, bis nichts mehr übrig bleibt, als Asche und Staub.

Ich sah den Sturm kommen, fand mich plötzlich in seinem Zentrum wieder. Der Ausgang erschien mir ferner als je zuvor. Dann sah ich ein Licht.

Mitten in seinem Schein entfaltete eine zarte Knospe ihre ersten Blüten...

Ich bin Konan, der Engel Gottes.